

PRIMERAPERSONA

“La persona no estaría enferma con el virus y está en buenas condiciones por lo que será vacunada como parte del bloqueo”.

Área epidemiológica,
Minsal, por paciente regional
que fue contacto estrecho de
caso con sarampión.

“Una nueva generación tiene que asumir la conducción partidaria y me atrevo a decir que los 8 diputados electos tienen una palabra que aportar”.

Francisco Huenchumilla,
senador, tras renunciar a la
presidencia de la DC.

“Estamos frente a un problema estructural que no admite más postergaciones. Es una vía clave para la conectividad”.

Lorenzo Dubois Herrera,
presidente de la CChC Araucanía, por proyecto de doble
vía lacustre.